



みつみね

学
校
家
庭
地
域

沼田市立薄根小学校 学校便り
令和元年度 第15号
令和2年1月15日発行
<http://www.numata-es.ed.jp/usune-e/>

希望にあふれる新年を迎え、 謹んで新春のご挨拶を申し上げます



令和と元号が改まり、初めて迎える新年となりました。1月7日には元気に3学期の始業式を迎えることができました。また、冬休み中、児童全員が事故もなく過ごせたことは、ご家庭や地域の皆様の温かい見守りや声かけ等があったからこそと思います。感謝申し上げます。



上の写真(左)は、現在の南校舎前の門です。写真(右)は昭和15年校旗を制定・贈呈したときの写真です。私には門柱の形が一緒のように思えます。下の写真は、薄根小学校の初代校長「廣瀬久明先生」と稲荷台にある廣瀬先生の顕彰碑です。

時代は、明治から令和へと変わり世の中も大きく変わってきました。もちろん教育も例外ではありません。しかし、その本質は、不変であると思います。変わらなければならないものは、それを柔軟に受け止め、変わるべきではない本質は、しっかり受け継ぎ、次の世代につなげる。廣瀬先生の教育に向けた気持ちを受け、「不易流行」の教育を進めていきたいと年頭にあたり改めて感じました。



- 《1月の行事予定》**

 - 7日(火) 始業式 元気ウィーク(～13日)
 - 8日(水) 発育測定(高)
 - 9日(木) 発育測定(低)
 - 10日(金) S C 来校
 - 11日(土) 読書デー
 - 12日(日) 読書デー 市成人式
 - 15日(水) 集金日 4年書き初め大会
家庭学習ウィーク(～22)
なかよし文庫読み聞かせ(昼休み)
3年社会科見学(消防署→テラス)
 - 16日(木) 専門委員会 消防点検
 - 17日(金) 移動図書
5年書き初め大会
いじめ防止こども会議
 - 20日(月) 放送朝礼 6年書き初め大会
 - 21日(火) 廃油回収 3年書き初め大会
 - 22日(水) 学力検査(国・算)
 - 23日(木) クラブ 児童集会(放送)
 - 24日(金) 市家庭教育研修会 S C 来校
 - 28日(火) 学支ボラ読み聞かせ1年(朝行事)
 - 29日(水) 学支ボラ読み聞かせ2年(朝行事)
 - 30日(木) クラブ 児童集会(放送)
 - 31日(金) 4年点字教室

【薄根幼小中の約束】生活：早寝早起き朝ごはん
学習：姿勢あいさつ返事

「交通安全」に ご協力をお願いします



上の写真は、「三国自動車前の交差点」です。この交差点は、子どもたちが通学路としてよく利用する道路です。最近、地域の人から「交通事故が心配な場所です」という情報をいただきました。子どもが横断歩道を渡ろうとしているとき、止まってくれる車が少ないからということです。車が途切れたら渡るよう指導していますが、子どもが横断歩道を渡ろうとして待っていたら、一時停止をして渡らせていただくとありがたいです。朝の忙しい時間帯ではありますが、ぜひ地域の方のご協力をお願いいたします。

また、送迎については特別な場合を除き校地内へ車の乗り入れはしないことになっています。道が狭く非常に危険なので、保護者のご協力をお願いします。

音楽集会



12月19日（木）に音楽集会が行われました。音楽集会委員の児童が、司会をしながら

人の話をしっかり聞こう
忘れ物をしないようにしましょう

笑顔であいさつをしよう
チャイム着席しよう

ら、全校児童に大きな声で歌を歌わせてくれた後、学年を越えて歌に合わせた手遊びを楽しそうにしています。こうした活動を通して、心の通い合いができると思います。



書写支援ありがとうございました



12月に地域ボランティアの五十木さん、小見さん、七五三木さんの指導のもと、3年生から6年生の「書き初め練習」を行いました。児童は、うまくできなところを聞きながら、一生懸命練習に取り組んでいました。五十木さん、小見さん、七五三木さんありがとうございました。



【薄根幼小中PTAスローガン】

『子どもは地域の宝物 ほめて叱って励まして みんなで育てる薄根っ子』 薄根幼小中PTA連絡協議会